
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 契約締結 
 御殿山小倉線道路整備工事（3工区）請負契約締結について 

令和5(2023)年度 全区間完成を目指す！ 

道路交通網の強化を図り、周辺道路の交通混
雑の緩和や安全・安心な歩行空間を確保する
とともに、防災機能の強化を目的に御殿山 
小倉線の整備を進めています。 

【受注者】 (株)柿丸建設 
【契約金額】約2.0億円 
【契約期間】令和5年11月30日まで 

 令和4（2022）年度 一般会計補正予算 
補正額：48.9億円増額 

補正後の総額：約1,633.5億円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 新型コロナワクチン接種対策事業費：約5.0億円 
オミクロン株対応新型コロナワクチン接種に係る
経費 
 

電気料金高騰に傍観していないか？ 

節電は電気料金が上がろうが下がろうがやるべ
きことであり、料金が上がれば消費電力が少な
いLED照明器具への取替えや空調設備の更新は
前倒しで推進すべき。当然、CO2削減効果も推
進の理由になる。 

 条例の一部改正 
 市役所の位置に関する条例の一部改正について 
【特別多数議決（出席議員の3分の2の賛成が必要）】 

市役所庁舎を移転する案 ⇒ 【否決】 賛18、否12 

【所在地】[現在] 枚方市大垣内町2丁目1番20号 
⇒ [案] 枚方市大垣内町2丁目524番地 

【附則】 この条例は、規則で定める日から施行する。 

1・2回目接種を完了した満12歳以上を対象に、オミクロン株対応ワクチンの接種を 

9月28日（水）から順次開始！前回（2～4回目）接種日から "5カ月が経過した日" から接種可能 

※ 接種回数が3回目、4回目、5回目のいずれの方も、オミクロン株対応ワクチンは1回接種 
※ 4回目接種済みの人は、接種日から5カ月が経過する10月下旬以降に接種開始予定 

9月定例月議会（補正予算、条例改定）ご報告（9月8日～26日） 

 今回の契約は北側部分（南側は工事中）  

原油価格高騰に対して、どのような 
対応をしてきたのか?  

市答弁 5月より全庁挙げた節電行動を実施。 

今後、効果的効率的な業務改善案や設備改修案を

調査研究し、エネルギー使用量の削減に努める 

ばんしょう 

 防犯対策事業経費：約1,300万円（基金） 
LED防犯灯の経年劣化に伴い、取替・修繕を
追加するため枚方市防犯協議会への委託料増額 

ばんしょうの視点 

 議案上の新所在地は現在の市役所第 2 分館だった  

【市政報告】 
ばんしょう 映仁 
枚方市議会議員 てるひと 
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生 徒 の 声 を 聞 か ず に 
進 め る よ う に 思 え る
が、教育⾧の見解は?  

教育長答弁 アンケートに寄せられた 

生徒の声にはしっかりと対応していく 

必要があるが、コロナ禍を含めた災害時のセーフティネット、1日1食 

でもバランスのとれた食事、食の自立に向けた食育の重要性から 

全員給食が必要と考えている 

全 員 給 食 で ど の よ う な 
課題を解決できるのか?  

市答弁 個々の食事の量の調整が可能
で、みんなで協力して配膳する食缶 
方式は、コスト面でも持続可能性が 
高く、全員給食にふさわしい提供方式
だと考えている 

 ・不登校支援について 

「不登校支援ガイド」の 

作成は支援充実の最初の一歩！ 

 

 

誰ひとり取り残すことなく笑顔の枚方へ！～ひらかた万笑！～ 

・LED防犯灯の補助の見直しについて  

自治会に防犯灯選定を 

丸投げすべきでない！ 
ガイドラインの作成を！ 
 

令和4年度9月定例月議会 一般質問に登壇しました（9月15日） 

・今後の中学校給食方針「全員給食・食缶方式へ」について 

食べる側である生徒の意見が一番尊重されるべき！ 

・スポーツ施設の設備管理について 

もっと市民がスポーツを純粋に楽しめる環境整備を！ 

スポーツ施設の修繕を事象発生都度で行っているのは問題です。当然、修繕が終わるまで使えない、
怪我のリスクがあるままで使用するしかないなど、利用者に多大なご迷惑をお掛けすることになって
います。「する」「みる」「支える」の視点で、より多くの市民が笑顔でイキイキとスポーツを日常的に
楽しむ健康のまちにするためにも、スポーツ施設を計画的に管理するよう要望しました。 

スポーツ施設の修繕
はだれがするのか?  

市答弁 修繕や改修の役割分担

は、あらかじめ指定管理者の負担

上限を定めている 

ばんしょうの視点 

スポーツ施設の修繕 
計画はあるのか?  

市答弁 テニスコートや陸上競技場

など、特有の設備を持つ施設に 

ついては個別の整備計画はない 

市のアンケート調査では、食べる側の生徒は82.8%が現状の選択性給食を希望して
います。大人の都合だけで決めるのではなく丁寧に進めて頂きたいと要望しました。
また、食事の時間をきっちりと取ることのできる豊かな社会を目指すのならば、学校
全体の合意、社会的合意が根本に必要だと考えます。全員給食という結論ありきです。 

ばんしょうの視点 

ばんしょう 

ばんしょう ばんしょう 

ばんしょう 

防犯灯の管理台帳を作るとのことだが、
どのように活用するのか?  

市答弁 市内のLED防犯灯の取替えが必要となる時期等

の実態をデータとして蓄積し、今後、地域に防犯灯を 

適切に維持してもらうための取組み等に活用する 

ばんしょう 

どのような基準でLED防犯灯を選べば
いいか、ガイドラインの作成とともに
管理台帳から得た 
情報をそこに記載し
ていくことを求めま
した。自治会に丸投
げせず、市は必要な
情報は伝えていく 
べきです。 

教育機会確保法について、法の考え方に
関する研修の実施は?  

市答弁 令和4年8月策定した「不登校支援ガイド」などを

通じ、法の周知・浸透に向けて、各学校の生徒指導 

担当者向けの説明を行う 

ばんしょう 

私 が ６ 月 議 会 の
一般質問で作成す
るよう求めた不登
校 児 童 生 徒 の

「支援ガイド」が
作成されたことに
より、教育委員会
が現状を認識し、学校の対応できる範囲が広が
ったことは大きな前進。今後も、子どもたちの
学習の選択肢を増やす取り組みを求めます。 

ばんしょうの視点 ばんしょうの視点 

 伊加賀スポーツセンター  


